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seguici su
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ABBIGLIAMENTO

PELLETTERIA ACCESSORI

VIA PLINIO,25 - SAN SEBASTIANO AL VESUVIO
Pelletteria Giumar

vieni a scoprire le collezioni primavera /estate 2024 

Arrivano gli Arabi
del fondo saudita

Vi a G. Garibaldi, 77 - Pollena Trocchia (Napoli)
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Questo giornale non gode dei cotributi
per l’editoria ed è contro la camorra

IL GIORNALE SENZA PADRINI E SENZA 
PADRONI

Nei giorni scorsi alcuni studenti di una scuola del Vomero, durante la proiezione del film Fort 
Apache hanno applaudito alla scena dell’omicidio del giornalista Giancarlo 
Siani, assassinato dalla camorra nel 1985. Paolo Siani, fratello di Giancarlo, 
ha scritto sui social: «Alla morte non si applaude, mai, per nessuno. Que-
sto dovrebbe far parte dell’animo umano. Davanti alla morte si resta in 
silenzio, questo non va neppure spiegato. Ma se invece accade, se alcuni 
ragazzi, pochi, molto giovani, di una scuola che si sta impegnando per 
far crescere in loro il senso della legalità e della giustizia, applaudono 
alla morte violenta e quindi scelgono di stare dalla parte di chi spara, c’è 
bisogno che noi tutti, ci si interroghi sul perché.
Adesso, subito, prima che sia troppo tardi. Non possiamo far finta di nulla, 
dobbiamo intervenire, spiegare, raccontare, e lo dobbiamo fare con più forza, più veemenza, 
più coraggio, più passione, tutti. Perché ci riguarda tutti. La sensibilizzazione contro le mafie e 
la violenza non è mai abbastanza, non possiamo arrenderci, neanche per un attimo. Io non mi 
arrendo. Noi non ci arrendiamo». Vi confesso una cosa: io la forza di Paolo Siani non ce l’ho, 
ma l’apprezzo tantissimo. La forza di Paolo Siani deve essere un esempio, proprio come quella 
di Giancarlo. Mi immagino che sulle maglie dei ragazzini, domani ci siano le immagini pop di 
Giancarlo Siani, peppino Impastato, Mimmo Beneventano: giovani morti ammazzati perchè 
dentro avevano una forza viva che non si piegava. 

l’Editoriale di Paolo Perrotta

Il martirio, la forza e la stupidità: studenti al Vomero ap-
plaudono per la morte di Giancarlo Siani 

Gli italiani prima hanno 
perso la guerra, poi hanno 
perso la pace.
ANTONIO DE CURTIS - TOTO’

Sommario

Tecar terapia, Neuromodulazione Laser ad alta potenza, Crioterapia, Ultrasuoni,
Ultrasuoni cavitazionali radiali e focalizzati, Onde D'urto Radiali, Rieducazione
Motoria e Posturale, Fisiokinesi Respiratoria, Massaggio terapeutico,
Massaggio Connettivale, Pressoterapia, Elettrostimolazione muscolare,
Magneto terapia, Tens Diadinamiche, Rieducazione Funzionale Ortopedica,
Rieducazione Neuromotoria, Ginnastica Dolce, Logopedia, Ginnastica Correttiva
Taping Neuromuscolare, Dietologo Nutrizionista, Psicologo, Terapie domiciliari
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il giornale dei vesuviani veraci
senza padrini e senza padroni

LO SVILUPPO MANCATO
Quale futuro per il Centro 
Agroalimentare di Napoli 
a Volla?
TRUFFE AGLI ANZIANI
Carabinieri e sacerdoti in 
campo per un vademecum 
anti truffa
INNOVZIONE SOCIALE
Con Delante, una web app 
per sordi e ciechi in giro 
per Napoli
LEGGE 21 ADDIO
Carmine Mocerino a capo 
di una cordata di sindaci 
per modificare la “zona 
rossa”

L’UNIVERSITA’ DI TOKYO
A Somma Vesuviana 
a villa dell’Imperatore
Augusto
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Città di Portici
lunedì

martedì

mercoledì

giovedì

venerdì

sabato

domenica

carta e cartone
(20.00 alle 24.00)

secco residuale
(20.00 alle 24.00)

frazione organica
(20.00 alle 24.00)

imballaggi multimateriale
(20.00 alle 24.00)

frazione organica
(20.00 alle 24.00)

secco residuale
(20.00 alle 24.00)

frazione organica
(20.00 alle 24.00)

Per il conferimento e il ritiro degli ingombranti chiamare
il numero verde  e concordare appuntamento

800.297733 
(orario conferimento dalle 20.00 alle 22.00)

www.leucopetra.eu

Zoom
Il Presidente De Luca annuncia altre opere importanti per Napoli e l’hinterland

La “rivoluzione” di Porta Est: a Piazza Garibaldi
la nuova sede della Regione Campania
Si chiama ‘Porta Est’ ed e’ un 
progetto ambizioso di riqualifi-
cazione urbana ed ambientale di 
un’ampia zona del territorio di 
Napoli. Dopo la pubblicazione 
del bando di gara per la proget-
tazione, questa mattina nella 
sede della Regione Campania 
a Palazzo Santa Lucia e’ stato 
illustrato il piano urbanistico di 
interventi. Il concorso di proget-
tazione va ad attuare l’accordo di 
programma siglato nel 2023 dalla 
Regione Campania, dal Comune 
di Napoli, da Fs Sistemi Urbani, 
da Rfi ed Eav per la realizzazione 
del nodo intermodale di Napoli 
Garibaldi-Porta Est e la rigenera-
zione urbana delle aree ferrovia-
rie. “Siamo partiti finalmente con 
questo grande progetto di riquali-
ficazione di piazza Garibaldi. Per 
quel che riguarda gli investimenti 
della Regione Campania arrive-
remo a 1 mld di euro”, ha detto 
il governatore della Campania 
Vincenzo De Luca. “Siamo entrati 
veramente nella fase operativa del 

progetto perche’ abbiamo pubbli-
cato la gara per la progettazione 
della nuova sede della Regione 
nell’area ferroviaria di Piazza 
Garibaldi. Dovrebbe cominciare 
la prossima settimana il lavoro 
per la copertura del fascio binario 
della Circumvesuviana a Porta 
Nolana e vi sono altri progetti che 
partono a breve con finanziamen-
ti regionali”.
    Tra i progetti il nuovo ospedale 
Santobono (3milioni di euro) che 
prevede oltre 500 posti letto. E 
tra settembre/ottobre partiranno 

due altri interventi che la Regione 
ha finanziato: Palazzo Penne che 
ospiterà la Casa dell’architettura 
e del design e, a ottobre, il nuovo 
Conservatorio di San Pietro a 
Majella. Per quanto riguarda la 
nuova sede della Regione Cam-
pania (quella attuale sarà sede 
di rappresentanza) “contiamo di 
avere un’opera di grande architet-
tura contemporanea”, ha aggiunto 
De Luca. “Facciamo un concorso 
internazionale di idee e speriamo 
di avere una grande firma anche 
perché vorremmo realizzare a 

Napoli qualche opera di gran-
de architettura contemporanea 
sull’esempio di Berlino, Londra, 
Barcellona per avere un ulteriore 
elemento di identità moderna 
di Napoli e di richiamo turisti-
co”. l progetto Porta Est prevede 
anche la realizzazione di un parco 
urbano in via Galileo Ferraris, 
luogo di incontro per bambini 
e famiglie con aree a verde. De 
Luca ha anche annunciato che il 
13 maggio ci sarà l’inaugurazione 
delle palestre e della nuova pista 
di atletica alla Stadio Collana.
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Volla – Doveva essere l’hangar 
per il rilancio del commercio e 
dell’agricoltura assieme alla pesca 
di tutto l’hinterland napoletano. 
In un unico spazio hanno smem-
brato il mercato ortofrutticolo e 
quello del pesce per crearne uno 
solo, diviso per tipologie si inten-
de, ma che non è mai decollato. 
Il Caan - il mercato ortofruttico-
lo di Volla ente di proprietà del 
Comune di Napoli è nuovamente 
al centro di grosse riflessioni sul 
futuro viste le pendenze finan-
ziarie e un piano di riequilibrio 
che stenta a decollare, con i 
dipendenti che sono preoccupati, 
perché davvero si rischia gros-
so. E nonostante la sua gestione 
negli anni sia costata tantissimo, 
non ha mai avuto un vero e pro-
prio asset management capace di 
rilanciarne seriamente le sorti. 
In questo contesto l’assessora alle 
attività produttive e al commer-
cio del Comune di Napoli (socio 
maggioritario del Caan) Teresa 
Armato e il consigliere comunale 
Aniello Esposito hanno ricevuto 
a Palazzo San Giacomo una folta 
rappresentanza degli operatori 
del Caan assieme alle organiz-
zazioni sindacali di categoria. 
“L’occasione dell’incontro - fanno 
sapere dal Comune - era l’op-
portunità di condividere con gli 
operatori gli ultimi avanzamenti 
sulla situazione complessiva del 
Caan, anche in ragione di alcune 
perplessità sollevate dalle asso-
ciazioni Aican ed Assomercati, 
nonché dai consiglieri comunali 
Antonio Bassolino e Massi-
mo Cilenti, rispetto alle quali 
l’Amministrazione ha inteso dare 
seguito. Non è piaciuta la loro 

assenza, considerato che poteva 
essere una buona occasione di 
chiarimento sulla situazione del 
mercato ortofrutticolo di Volla”.  
L’assessora Armato e il consi-
gliere Esposito “sottolineano la 
massima attenzione per le sorti 
del Caan e per tutti i suoi opera-
tori diretti ed indiretti”. Dal canto 
suo il segretario generale della 
Flt Cgil Campania Angelo Lustro 
è in pressing sul presidente del 
Caan Carmine Giordano, pre-
sente all’incontro, “in merito alle 
voci, sicuramente infondate, di 
aumenti degli oneri a carico degli 
operatori”, Lustro ha ricevuto 

rassicurazioni in tal senso dallo 
stesso Giordano, che  ha garanti-
to “che non vi è alcun aumento”, 
e ha anticipato le prossime azioni 
che il Caan intende mettere in 
campo ovvero “proseguire gli 
interventi finalizzati al comple-
to risanamento aziendale”. A 
stretto giro dovrebbero arriva-
re i  € 6.493.291,00 finanziati 
dal Ministero dell’Agricoltura, 
della Sovranità alimentare e delle 
Foreste (MASAF) su risorse del 
PNRR, volti alla riduzione degli 
impatti ambientali attraverso 
interventi di riqualificazione 
energetica, rifunzionalizzazione, 
ristrutturazione e digitalizzazio-
ne di processi logistici del Centro 
Agroalimentare di Napoli“. In 
sostanza, Tale progetto consen-
tirà al CAAN di dotarsi di un 
impianto fotovoltaico in grado 
di abbattere del 50% l’approvvi-
gionamento energetico esterno; 
di implementare la rete digitale 
della struttura; di monitorare, 
attraverso un moderno sistema 
di tracciamento, il processo di 
raccolta differenziata dei rifiuti 

prodotti all’interno del Centro. 
L’Aican Fededagromercati che so-
stiene gli interessi dei grossisti e 
degli operatori del Caan lamenta 
la mancata realizzazione delle 
rampe, di un piano aziendale di 
sviluppo e di un adeguamento 
agli standard italiani ed europei 
delle strutture. “Alla luce anche 
della revoca del concordato per 
mancanza di risorse sufficienti a 
trovare accordi con tutti i credi-
tori secondo i parametri di legge 
non si capisce perché il socio di 
maggioranza non vuole neanche 
ascoltare chi si propone di con-
tribuire. Né come si possa pensa-
re di destinare un centro agroa-
limentare che necessita di azioni 
di sviluppo a un concordato che 
tra un opposizione e un’altra già 
dura da 6 anni. Che ci si diata la 
possibilità di intervenire. Siamo 
imprenditori di terza e quarta 
generazione che fanno impresa 
dal 1920 che producono econo-
mia e danno lavoro a migliaia di 
dipendenti. Qualsiasi decisione 
sul nostro futuro che sia presa 
con noi e anche per noi”.

I vertici del C.a.a.n. e del Comune rassicurano, ma troppe promesse restano tali

Quale futuro per il Centro Agroalimentare?
Operatori sul piede di guerra, le istituzioni “promettono”
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Come lo facciamo? Per riuscirci il team di 
Valorizziamo il patrimonio artistico di Napoli.

Delante lungo due direttive:  

Creazione di attività originali di animazione 
culturale per aiutare i turisti a scoprire 
curiosità e aneddoti appassionanti;                     

Sviluppo di soluzioni tecnologiche e multimediali 
per accrescere il coinvolgimento, soprattutto del 
pubblico più giovane e per rendere l’esperienza 
turistica più accessibile ed inclusiva.

1

2

SCANSIONA IL QR-CODE!

Partenership tra Incubatore Stecca, Cna Salerno e Medaarch

Sviluppo e rilancio territoriale, a Torre del Greco
nasce la figura del Capacity maker
Torre del Greco - Dai sentieri 
del Vesuvio alla creazione di 
processi partecipativi per valoriz-
zare le risorse culturali, paesag-
gistiche e archeologiche della 
costa sorrentina e amalfitana. Ma 
anche mercati comunali come 
attivatori di rigenerazione urba-
na che incrociano le istanze del 
commercio e dell’artigianato con 
attività rivolte alla qualificazione 
culturale. Sono i propositi emersi 
dal confronto tra operatori delle 
aree interesse svoltosi all’incuba-
tore Stecca di Torre del Greco.
Un processo di ascolto attivato 
nell’ambito del progetto Capacity 
maker dall’incubatore Stecca, 
Medaarch e Cna Salerno per 
delineare il profilo dei futuri ma-
nager che si dedicheranno allo 
sviluppo territoriale su base cul-
turale. Il progetto è pensato come 
percorso nel quale trovano posto 
diverse azioni integrate che pre-
vederanno momenti di formazio-

ne e sperimentazione, percorsi 
di accompagnamento, scambio 
di esperienze, workshop e atelier 
di approfondimento, attività di 
design thinking e networking. I 
partecipanti saranno sia fruitori, 
sia facilitatori di open innova-
tion. L’obiettivo è fare emergere 
una nuova figura che sia in grado 
di operare sui territori creando 
reali opportunità, attraverso una 

lettura delle esigenze dei luoghi.
A breve sarà pubblicato il bando 
sui siti www.stecca.org e www.
medaarch.it. “In Italia, e in par-
ticolare nella fascia costiera che 
va dal golfo di Salerno a quello di 
Napoli - afferma Amleto Picerno 
Ceraso di Medaarch - si eviden-
zia una destinazione di grande 
valore legata alle bellezze natura-
li, ambientali e culturali.

    Nonostante il grande interesse 
economico e turistico e la grande 
valenza culturale, gli operatori 
delle filiere creative hanno diffi-
coltà nell’utilizzare questi driver 
per rilanciare le loro attività. 
È necessario dunque investire 
nell’innovazione digitale e green, 
nonché nella formazione e nella 
promozione delle filiere creative”. 
“Parte un percorso ambizioso 
e si apre uno scenario sfidan-
te - aggiunge Giuliana Esposito 
di Stecca - perché si rivolge ad 
un territorio ampio, con grandi 
prospettive di sviluppo. Capa-
city maker intende valorizzare 
questo potenziale, attraverso 
una nuova figura professionale, 
un facilitatore per l’innovazione 
territoriale che possa giocare un 
ruolo cruciale nella valorizzazio-
ne delle identità del territorio e 
nel rafforzamento delle relazioni 
fra i diversi attori presenti sul 
territorio”.
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Portici – Continua la campagna 
di sensibilizzazione dei carabi-
nieri del comando provinciale 
di Napoli sul tema delle truffe 
agli anziani. Il programma è 
incentrato sulla divulgazione di 
indicazioni preziose e consigli 
per evitare di cadere nella rete 
di persone senza scrupoli.  Dalla 
diffusione di brochure informa-
tive alla pubblicazione di poster 
con piccoli ma puntuali focus 
sul fenomeno, fino agli incontri 
con gli anziani e i loro familiari. 
Un modo diretto, quest’ultimo, 
per raccogliere quesiti e dubbi 
e chiarire quali siano i compor-
tamenti da adottare in caso di 
“attacco”. Un incontro si è tenuto 
a Portici, nei locali della parroc-
chia della Chiesa della Salute. 
Organizzato con la collaborazio-
ne del parroco don Francesco 
Rinaldo e del decano Don Gior-
gio Pisano (parroco della chiesa 
del sacro cuore e della divina 
provvidenza).

Il maggiore Francesca Romana 
Ruberto, comandante della com-
pagnia Carabinieri di Torre del 
Greco e relatrice dell’occasione 
insieme al luogotenente Fran-
cesco Russo (comandante della 
Stazione Carabinieri di Portici), 
ha sottolineato l’importanza 
della consapevolezza e della 
prontezza di reazione di fronte a 
situazioni sospette: “La preven-
zione è fondamentale nella lotta 

contro le truffe” – ha dichiarato 
l’ufficiale – “e siamo qui per 
fornire alle persone anziane gli 
strumenti necessari per pro-
teggersi. Abbiamo discusso dei 
trucchi più comuni utilizzati dai 
truffatori come quelli del finto 
carabiniere o del finto avvocato”.

L’impegno di don Francesco e don Giorgio e del Magiore Ruberto

Truffe agli anziani, carabinieri e sacerdoti in 
campo: i consigli pratici per “non essere truffati”

Bufala World
A Napoli il congresso 
internazionale

Si terrà a Napoli il 24 e 25 settem-
bre prossimo il primo congresso 
internazionale sulla Mozzarella 
di bufala. Lo ha annunciato Mat-
teo Lorito, Rettore dell’Università 
Federico II di Napoli e presidente 
del Comitato Scientifico del Con-
sorzio di Tutela della Mozzarella 
di Bufala Campana Dop, al Ma-
saf, nel corso della presentazione 
al Ministero del sistema dell’IA a 
difesa della denominazione. «E’ il 
segnale ulteriore dell’importanza 
di questa filiera», ha spiegato Lo-
rito, precisando che l’iniziativa, 
promossa insieme al Consorzio, si 
svolgerà nell’ambito delle celebra-
zioni dei primi 800 anni dell’Ate-
neo.

la RISTO
PESCHERIA
 da Lello 

via Dante Alighieri, 177 - Pollena Trocchia (Napoli)  info: 081. 5307113 - 3332185065

‘O PULPETIELL
ALLA LUCIANA

Abbiamo rivisitato la ricetta
della nonna e l’abbiamo
resa finger

LA LINGUINA
ALL’ASTICE

Selezioniamo gli astici migliori e li
cuciniamo, lasciando venir fuori
tutto il sapore

‘O CUOPPO
“SCOMPOSTO”

Gamberi, calamari, paranza... fritti
in olio sempre fresco, con la
migliore panatura

crudi - sfizi di mare - primizie dalla spasella alla tavola ... so’ ver zio Lello

‘A PASTA E FAGIOLI
CON COZZE 

Fagioli cannellini e cozze squisite,
fanno di questo piatto una poesia

PRENOTAZIONI E CONSEGNE

sala interna disponibile per feste private
trasmettiamo tutte le partite di Serie A 
Champions e Europa League

anche da asporto e consegna a domicilio
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Noleggio
ad aziende
e privati di scala
elevatrice con
operatore
fino a 18 m.
NON NECESSITA DI LICENZA
PER L’OCCUPAZIONE DI SUOLO PUBBLICO

info: 081.9764825
376.1189419

San Giorgio a Cremano – 
Apre in via Cupa Mare a San 
Giorgio a Cremano il cantiere 
per la costruzione della ‘Casa 
della Musica’ nell’ex Terra 
Felix, bene acquisito al patri-
monio dell’ente a causa di rei-
terati abusi e precedentemente 
appartenente al clan Cuccaro. 
La struttura finanziata con 1 
milione 870 mila euro, prove-
nienti da fondi Pnrr, si inseri-
sce nel più ampio progetto di 
riqualificazione dell’area che 
prevede orti sociali, un’azien-
da agricola con prodotti locali 
e spazi aperti alla collettività. 
“Una giornata di luce. E’ una 
bella risposta al malaffare 
che qui, in questi territori, 
purtroppo c’è - ha detto il 
prefetto di Napoli, Michele di 
Bari - Ma e’ una risposta bella, 

capace di infondere ulteriore 
fiducia alla cittadinanza ed e’ 
anche un modo per affronta-
re le tante situazioni ancora 
pendenti e precarie. E allora, il 
bene che oggi viene restituito 
alla collettivita’ e’ la migliore 
risposta a tutto cio’ che accade 
in questi territori. E io mi au-
guro che ci siano sempre piu’ 
ulteriori risposte di questo 

tipo”. Alla posa della prima 
pietra, il sindaco Giorgio 
Zinno: “Diventerà un luogo 
di formazione per i nostri 
giovani. Uno spazio di legalità 
ma anche di bellezza al centro 
della nostra città”. I tempi 
dei lavori circa dodici mesi. Il 
sottosegretario alle Infrastrut-
ture Tullio Ferrante: “Oggi da 
San Giorgio a Cremano passa 

un messaggio fondamentale: 
li’ dove c’ era violazione delle 
regole, si pone la prima pietra 
per creare le condizioni in cui 
vadano a prevalere la cultura, 
l’ arte e la musica. Si investe 
nella formazione e nel dare 
gli strumenti ai nostri giovani 
perche’ possano crescere e 
formarsi in un ambiente sano. 
Le istituzioni oggi sono unite 
per far prevalere i principi di 
legalità rispetto all’ ignoranza 
e alla violenza”. All’ evento 
anche la vicepresidente del 
Consiglio Regionale Lore-
dana Raia, il Procuratore di 
Torre Annunziata Nunzio 
Fragliasso, il capogruppo Pd 
in Consiglio regionale Mario 
Casillo, Protezione Civile del 
Comune, forze dell’ordine e 
amministratori locali.

Dalla legalità alla bellezza, Giorgio Zinno punta sulla cultura per il rilancio

Una “Casa della Musica” a San Giorgio
nel bene confiscato al clan Cuccaro di Barra
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L’appuntamento è per il 13 
maggio all’Unione industriali, a 
Palazzo Partanna. Una delega-
zione di imprenditori Sauditi del 
Sibc - acronimo che sta per Saudi 
Italian Business Council - incon-
trerà gli imprenditori napoletani 
e campani interessati a investire 
sulla città e su tutta la regione.
Il Saudi Italian Business Council 
è la  Camera di commercio 
Saudita, ma la cosa importante 
è che nella delegazione sarà pre-
sente anche il Pif, il maxi Fondo 
sovrano Saudita, cioè il ministero 
degli investimenti che determi-
na l’economia di quel Paese e 
sostanzialmente gli investimenti 
che fa all’estero.
Lo sbarco degli arabi è frutto del 
lavoro di Invimit - società del 
Mef  che si occupa di investimen-
ti e fondi immobiliari, della forte 
volontà di Comune e Regione e 
dell’European House Ambrosetti 
che coordina i lavori e le delega-
zioni.
La joint venture arabo-italiana 
nasce a Milano nel 2022 e negli 
ultimi due anni le visite degli 
investitori arabi al massimo si 
erano fermate a Roma. Scopo del 
Sibc è “rafforzare i legami tra le 
imprese saudite e quelle italiane” 
e in questo caso lo sguardo è tut-
to puntato sulla capitale del Sud e 
sulla Campania.
Il viaggio servirà a “promuove-
re la conoscenza reciproca, gli 
investimenti e gli scambi com-
merciali”. I Sauditi e il Pif hanno 
grossi capitali da poter investire 
in svariati campi: l’industria ae-
rospaziale, quello turistico e sullo 
sport. Da quelle parti gli investi-
menti in questo settore sono co-
spicui nel loro interno ma anche 
all’estero a iniziare da Londra a 
Parigi dove i proprietari di grossi 
club sono appunto arabi. 

Poi l’alta tecnologia, a San Gio-
vanni a Teduccio c’è l’Apple cen-
ter che porta la firma dell’allora 
rettore della Federico II e attuale 
sindaco Gaetano Manfredi. «La 
visita della delegazione, la prima 
a Napoli, rappresenta - trapela 
dal Comune - una grande oppor-
tunità per intensificare le rela-
zioni bilaterali, dare visibilità alle 

imprese del territorio e gettare le 
basi per possibili cooperazioni».
Napoli con il nuovo Prg con 
regole più flessibili, ma a con-
sumo suolo zero, e una riserva 
di suoli pubblici invidiabile da 
mettere a disposizione - basta 
pensare alla zona orientale e a 
Bagnoli - ha chance per attrarre 

grossi investimenti. A questo si 
aggiunga un bilancio più solido, 
come comprovato dalle agenzie 
di rating, due condizioni indi-
spensabile per cercare di con-
quistare la fiducia dei mercati 
internazionali.
Il patrimonio
Inviti si occupa di immobiliare e 

il Comune in Invimit ha un suo 
Fondo dove ha conferito già una 
prima tranche di immobili che 
ha generato valori per 40 milioni. 
In Comune già stanno preparan-
do un’altra tranche: valorizzare 
il patrimonio immobiliare è 
una delle leve per tenere fede al 
“Patto per Napoli” e alleggerire 
ancora di più il debito. Il boom 
del turismo ha evidenziato che a 
Napoli mancano strutture di ac-
coglienza di livello medio e alto, 
altissimo per un turismo che sta 
portando dalle nostre parti molti 
ricconi. Uno degli appelli che di 
frequente fa il sindaco è proprio 
questo, investire in città perché 
servono questi tipi di strutture.
E il Fondo saudita potrebbe 
essere una grande occasione. E 
lo potrebbe essere anche per lo 
Stadio Maradona dove patron 
Aurelio De Laurentiis ha deciso 
di non investire per costruirsi 
un altro stadio altrove ma dove 
il Comune punta a ospitare Euro 
2032. E inserire la struttura di 
Furigrotta nel Fondo Napoli è 
qualcosa in più di un’idea, al 
punto che il super assessore Edo 
Cosenza pare ne abbia già parla-
to con diversi player. Il sindaco 
ne ha parlato a margine del suo 
intervento al Festival Eurome-
diterraneo dell’Economia: “Lo 
spostamento dell’asse geopolitico 
verso il sud del mondo dà nuova 
centralità a Napoli, ci vuole serie-
tà, affidabilità per cogliere questa 
opportunità. La città sta ripar-
tendo, Napoli ha trovato una sua 
centralità.
È una occasione importante per 
Napoli che è un luogo di poten-
ziali investimenti per i fondi in-
ternazionali e questa è una bella 
notizia e significa che la città è 
ripartita”.  A maggio - insieme al 
Fondo sovrano verranno i rap-
presentanti del Sibc, la Camera 
di Commercio Saudita guidata 
dal presidente Kamel Almu-
najjed, alla quale sono associate 
le imprese saudite.
Non si tratta di sceicchi ma di 
imprenditori - sostenuti forte-
mente dal governo Saudita - che 
incontreranno altri imprenditori 
all’ombra del Vesuvio

Gli incontri organizzati da Inviti puntano ad investimenti locali, anche sportivi

All’Unione Indusitriali una delegazione
di imprenditori del Saudi Italian Business Council 

VIncenzo Paparo Fotografo

“La cosa migliore del
fotografare è di non

dover spiegare le cose
con le parole”.
Elliott Erwitt

Via Vasca Cozzolino, 70 - Pollena Trocchia (Napoli) - 
info: 081.1971 3522 - 3929919039
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Come valorizzare il Centro Storico della città 
di Napoli, portando a conoscenza anche le 
bellezze meno note a tutti, compreso ai sordi 
e i ciechi ?
Nella Basilica della Pietrasanta a Spaccana-
poli è stata presentata agli operatori e alla 
stampa la Cooperativa Delante “welcome 
inside art”. La mission della cooperativa (che 
si serve di innovatori sociali, psicologi, guide 
turistiche, giornalisti, operatori lis) è svilup-
pare soluzioni tecnologiche che permettano 
di superare alcuni dei limiti che impedisco-
no oggi una piena fruizione dell’esperienza 
turistica per determinate categorie di persone 
che presentano delle disabilità.  “La tecnolo-
gia per noi è un fine e mai un mezzo. Grazie 
a nuove soluzioni tecnologiche, pensate 
anche per dispositivi mobili, aiuteremo le 
persone a “immergersi” nella scoperta del 
patrimonio artistico e culturale della città” ha 
affermato Antonio Aprea, innovatore sociale 
e Ceo di Delante. Nella splendida Basilica 
della Pietrasanta hanno dialogato la docente 
universitaria ed esperta di economia delle arti 
Daniela Savy, Ugo De Flaviis Presidente della 
Fondazione San Giuseppe dei Nudi, Raffaele 

Iovine, presidente del Polo della Pietrasanta, 
il Ceo Delante Antonio Aprea, il giornalista 
Paolo Perrotta, il coordinatore del Corso di 
Laurea in Innovazione Sociale della Federico 
II Francesco Pirone, la direttrice dei Centri 
per i servizi del volontariato del Comune 
di Napoli Giovanna De Rosa e l’assessore 
comunale alle politiche sociali Luca Trapa-
nese, Marcello Cama (Assoprovider), Errico 
Formichella (Self Consulting), Giuseppe 
Fornaro Presidente dell’Associazione Ciechi 
e la Presidente dell’Asociazione Giovani pro 
Lis Giuseppina Saracino. Sfogliatelle e caffè 
sono state servite delle ragazze e dai ragazzi 
de l’Altro Bar, progetto di inclusione sociale 
dell’Istituto Antoniano di Portici. 

Nella Basilica della Pietrasanta la presentazione di una webapp per  le disabilità

Ecco la Cooperativa Delante, professionisti
al servizio dell’arte e del turismo inclusivi

Messaggio pubblicitario con fi nalità promozionale. Per le condizioni economiche
e contrattuali si rimanda ai documenti informativi disponibili presso le Filiali Compass
o presso le Agenzie Autorizzate che operano in qualità di intermediari del credito
convenzionati in esclusiva con Compass Banca S.p.A.. L’elenco delle Filiali e delle
Agenzie Autorizzate è disponibile sul sito www.compass.it. Salvo approvazione da
parte di Compass Banca S.p.A. alla richiesta di fi nanziamento.

INFORMAZIONI TRASPARENTI

compass.it TEL. 081 8030371

PRESTITI PERSONALI

DA COMPASS 
BASTA UN GIORN0.
Ti aspettiamo nell’Agenzia Autorizzata
POMIGLIANO D’ARCO Viale Alfa Romeo 61
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AUTOLAVAGGIO
TERRACCIANO

via E. Caruso, 3 Pollena Trocchia (Na)
info: 081.5311820       366.4471520  

Lavaggio auto, camion,
moto, roulotte e camper
Igienizzazione abitacolo,
lavaggio tappezzeria,
lucidatura carrozzeria,
rivitalizzazione fari,
lavaggio motore
PARCHEGGIO CUSTODITO H.24
AUTO, MOTO E CARAVAN

Riparazioni meccaniche
Diagnosi elettronica
Ricariche aria condizionata
Riparazione e revisione turbine
Rigenerazione motore
Revisione e tagliando
Assistenza e vendita auto

Officina Car Service 
di Umberto Carotenuto

via Cavalieri di Vittorio Veneto, 50 Pollena Trocchia (Na)
info: 081.18640060 - 334.3169133
ampio parcheggio - servizio di soccorso - auto sostitutiva

affida
la tua auto

a un MECCANICO

CERTIFICATO

e chiedi regolare

scontrino

CENTRO SPECIALIZZATO RIPARAZIONE MINI CAR

Pollena Trocchia - La passione 
per l’arte da ragazzino, è diven-
tata il suo lavoro da grande. 
Vincenzo Paparo è un fotografo 
nato a Napoli nel 1989 che sin 
dall’infanzia ha mostrato una 
forte tendenza e passione verso  
fotografia che ha praticato dallo 
sviluppo della pellicola fino ad 
arrivare al digitale. Sperimenta-
tore di uno stile tutto suo, i suoi 
scatti sono caratterizzati dalla 
naturalità in cui colgono gli atti-
mi che restano eterni. La mac-
china fotografica diventa l’occhio 
e i suoi breafing con gli sposi 
sono la “matrice” su cui si muove 
il reportage fotografico. 
Lo studio fotografico di Vincen-
zo Paparo (un loft bellissimo a 
Pollena Trocchia) è specializzato 
in servizi fotografici matrimo-
niali, ma anche in reportage 
per bambini e famiglie. La sua 
visione di matrimonio, come 
fotografo, è concettuale e repor-
tagistica, non si ferma all’evento, 

ma va oltre e lo anticipa. I suoi 
reportage, sono caratterizzati 
anche dai viaggi in Europa, Asia 
ed Oltreoceano, poiché in questo 
modo Vincenzo può rendere 
ogni singolo scatto qualcosa di 
unico ed emozionale, duraturo 
nel tempo... “Fermare l’imma-
gine è restituire un ricordo per 
sempre - dice Vincenzo, appena 
tornato dall’ennesimo corso di 
formazione, perchè nel suo staff 
oltre all’introduzione dei droni 

ha inserito altre igure profes-
sionali per la post produzione 
- questo è il motivo fondamen-
tale per cui la mia azienda usa 
supporti di primissima qualità, 
sia per la stampa delle foto che 
per i booklet che raccontano le 
cerimonie. L’album fotografico, 
a prescindere dai gusti e dalle 
mode, in sostanza deve essere di 
estrema qualità. Non è un vezzo, 
ma lo scrigno di ricordi bellissi-
mi”.

Dopo anni di lavoro all’estero,torna con un suo loft creativo a Pollena Trocchia

Vincenzo Paparo, il fotografo dei
“particolari” è tornato sotto il Vesuvio

Comune Smart
A Pomigliano
si segnala
con un click
Il Comune di Pomigliano d’Arco 
attiva il nuovo eUrp, un canale uf-
ficiale on line per segnalazioni e 
l’ufficio relazioni con il pubblico. 
La nuova piattaforma, spiegano 
dal Comune, è stata progettata 
per facilitare una comunicazione 
diretta e efficace tra i cittadini ed 
i vari uffici del Comune, e rappre-
senta “un vero e proprio ponte 
digitale che permette di avere un 
dialogo aperto e partecipativo uti-
lizzando gli strumenti di comuni-
cazione più avanzati”. Inoltre sarà 
possibile raccogliere e gestire le 
segnalazioni e richieste dei citta-
dini in modo organizzato “miglio-
rando la risposta dell’Ente alle esi-
genze dei residenti”. Per accedere, 
i cittadini dovranno selezionare la 
sezione “segnala al Comune” sul 
sito istituzionale del Comune, per 
poi scegliere il luogo oggetto del-
la segnalazione usando i servizi 
di geolocalizzazione o digitando 
manualmente l’indirizzo, e quindi 
descrivere il disservizio sceglien-
do tra gli argomenti. 
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Ercolano via Caprile 4/b Pollena Trocchia via Guindazzi, 222 San Sebastiano al V. Piazzale delle mimose, 10

TUTTI I

MERCOLEDI'

SONTO DEL 10%

A TUTTI I CLIENTI

OVER 65 ANNI

Affiliato Alleanza 3.0
Gruppo Gescar

Il Comune ha istituito la Giornata del caffè, verso il “patrimonio Unesco”

‘Nu bbellu cafè”, a Napoli si celebra
la “cultura del caffè” al Maschio Angioino

Si terrà martedì 7 e mercoledì 8 
maggio, nel Maschio Angioino.
a Napoli, l’evento ‘Nu bbèllu 
ccafè’. Patrocinato dal Comu-
ne - che ha istituito la Giornata 
cittadina della cultura del caffè 
napoletano - la manifestazione 
si pone l’obiettivo di valorizzare 
una delle più grandi tradizioni 
della città e della sua identità 
culturale. La kermesse vedrà 
la partecipazione di esperti del 

caffè, torrefattori italiani, titolari 
di caffetterie cittadine, maestri 
dell’espresso, personalità del 
mondo intellettuale e “si candi-
da ad essere uno straordinario 
attrattore di interesse turistico” 
come annunciano gli organizza-
tori. Un palco, posto nel cortile 
principale del Maschio Angioino, 
sarà caratterizzato da momenti 
di salotto culturale, interviste, 
iniziative sociali, presentazioni di 

libri, momenti d’arte e spettacolo 
e di confronto con gli spettatori.
    Per tutta la durata dell’evento 
il caffè sarà offerto gratuitamen-
te. I visitatori, inoltre, potranno 
assaggiare il caffè in molteplici 
versioni, prepararlo con la mac-
china a leva, guidati da baristi 
professionisti, e partecipare a 
piccoli corsi sui segreti del vero 
caffè napoletano.
    

Portici – Nell’ambito del progetto Mare Porticese –  Pesca in Campania 
in qualità e tracciabilità finanziato dal Feamp 2014/2020 Misura 1.43 
il Comune di Portici ha acquistato circa 4500 cassette in polipropilene 
sostenibili e riciclabili, che ci si augura sostituiranno quelle in polisti-
rolo attualmente usate dalla filiera ittica, ed anche una Macchina che 
sanifica e pulisce le stesse. Soddisfatta l’assessora all’ambiente Florinda 
Verde.  “Oggi c’è stato il collaudo con i funzionari delle Regione Cam-
pania, ed a breve l’ Amministrazione deciderà le modalità di utilizzo 
in concerto con l’ Autorità Portuale e le associazioni di categoria dei 
pescatori.Siamo fiduciosi e orgogliosi perché stiamo facendo la nostra 
parte per un mondo migliore”. Ha concluso Florinda Verde.

A Portici il Comune è vicino ai pescatori
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La mission: contro la povertà, volontariato in ospedale e disabilità

Susy Rea, una donna alla guida
di tre associazioni per l’inclusione

Destination Vesuvio
Ercolano e
il Vesuvio “open”

Visita con un bus scoperto tra le 
meraviglie della città di Ercolano 
e fino al Vesuvio, per conoscere 
le informazioni di natura storica, 
culturale ed eno-gastronomiche 
dei luoghi attraversati. È l’ultima 
esperienza promossa dalla Green 
Line Tours, sightseeing company 
specializzata in trasporti turistici 
nella capitale e nel sud Italia, che 
propone un tour innovativo all’in-
segna della comodità e dell’inclu-
sione che interesserà la città di Er-
colano, denominato Destionation 
Vesuvio.

Scarpe  € 30,00

Tshirt compresa
personalizzazione  lato sx
monocolore  (minimo 30
pz.) € 3.50

Pantalone 
€ 14,00

Giacca Bianca
 compreso
logo € 15,00

ABITI DA LAVORO - IMPIANTI ANTINCENDIO - ESTINTORI
SEGNALETICA - ANTINFORTUNISTICA - PORTE TAGLIA FUOCO

al servizio di
chi lavora,

col migliorrapporto
qualità/prezzo

TAGLIE E COLORI
A SCELTA

Rilascio e rinnovo di certifcati C.P.I.
con la collaborazione dei nostri
studi di ingegneria associati.

Via Giosuè Carducci, 54 Volla (Napoli)
info: +39 08119005736 - +39 338 2618043

Grembiule € 5,00

Sant’Anastasia- Per la gente, con 
la gente e tra la gente: da sempre 
queste tre frasi hanno accompa-
gnato la sua  vita. Lei è Susy Rea  
classe 1988 di Sant’Anastasia da 
circa 25 anni impegnata nel so-
ciale ,a capo di 3 associazioni che 
si occupano di solidarietà 
La love for Sant’Anastasia che si 
occupa di famiglie in condizioni 
di disagio. La A.M.O che si oc-
cupa essenzialmente di volonta-
riato in ospedale. La nuvola blu 
che si occupa di disabilità. 
Creatrice del giardino della gioia 
il primo giardino inclusivo di 
napoli e provincia.
Si definisce un’eterna sognatrice: 
mamma di 2 bambini disabili 
ha scelto di dedicare la sua vita 
agli altri.alla domanda chi te 
lo fa fare lei risponde l’amore.
ho volutamente scelto di fare 
scrivere a lettere giganti nella 
na sede lammor c’è po’ salva 
perché credo realmente che 
l’amore possa salvare chiunque 

da qualsiasi situazione.credo di 
essere nata con il Dna della soli-
darietà non mi immagino a fare 
null’altro e poi in fondo mentre 
tutti sono impegnati a colorare il 
loro mondo,io sono tra i pochi a 
colorare quelli degli  altri. 
Quando ci metti il cuore non 
sbagli mai e io scelto di metter-
celo sempre per regalare sorrisi.
Il bene genera sempre bene 
anche quando mi hanno attribu-
ito secondo fini.io non ho mai 
smesso di fare del bene.come 
diceva madre Teresa di Calcutta 
io sono una piccola nelle mani di 
dio,lui sceglie il mio percorso lui 
scelto quale missione affidarmi e 
io ogni giorno provo a disegnare 
la strada di questo meraviglioso 
mondo chiamato solidarietà”. 
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Si sta lavorando a oltranza per il 
superamento della Legge 21, quel-
la approvata il 10 dicembre 2003, 
più di vent’anni fa. Per rendere 
operativa la legge, fu introdotto 
addirittura il “bonus esodo”: se te 
ne andavi da sotto il Vesuvio, per-
ché zona rossa, la Regione Cam-
pania ti dava 30 mila euro per 
spostarti ad Acerra e zone affini. 
Da qualche giorno, finalmente, è  
sulla posta elettronica di sindaci, 
responsabili degli uffici tecnici ed 
altri funzionari, un “questiona-
rio diagnostico” indirizzato ai 25 
Comuni della zona rossa del Ve-
suvio. Domande, questioni e cri-
ticità per analizzare il territorio 
intorno al vulcano e far procedere 
il cammino che dovrebbe portare 
al superamento della legge regio-
nale 21, che nacque nel 2003 per 
fermare ogni nuova abitazione 
nei Comuni della zona rossa ma 
che poi ha creato uno stallo eco-
nomico in gran parte dell’area. Di 

fatto chi la pensò non andrò oltre 
i vincoli, distruggendo un terri-
torio che ora stenta a riprender-
si, nonostante le tante eccellenze 
presenti. Grazie al Consigliere 
Regionale Carmine Mocerino, 
originario di Somma Vesuviana 
e in prima linea per i territori, 
assieme all’assessore regionale 
all’urbanistica Bruno Discepolo 
si sta pensando a un nuovo pia-
no paesaggistico per il Vesuvio, 
che sciolga i nodi della legge 21 
e sia anche capace di delineare 
prospettive di sviluppo. Prima del 
questionario diagnostico, ci sono 
stati diversi incontri e ne sono 
nati tavoli tecnici e commissioni. 
«Rispondendo al questionario i 
rappresentanti dei Comuni con-
dividono con la Regione Campa-
nia il proprio sapere contestuale e 
contribuiscono ad individuare gli 
asset e le potenzialità sulle quali 
investire per superare le critici-
tà», fanno sapere dalla Regione. Il 

questionario presenta una prima 
parte di rilevamento di informa-
zioni di carattere generale, una 
seconda parte dove indicare ri-
sorse e criticità del territorio, con 
ipotesi di soluzione per le criticità 
riscontrate, una terza parte dove 
si offre una schedatura di sintesi 
degli strumenti di salvaguardia 
paesaggistica e ambientale. Il ri-

sultato finale sarà trasferito al 
tavolo tecnico “Ambito Vesuvio” 
per fornire ai componenti la let-
tura critica dei territori fatta di-
rettamente dagli amministratori.
La strada è lunga e tra le questioni 
c’è anche la legittima esigenza di 
non dimenticare il contrasto all’a-
busivismo edilizio, che negli ‘80 e 
‘90 ha raggiunto livelli preoccu-
panti, tali da indurre i legislatori 
regionali a mettere in piedi le at-
tuali regole. Vi è poi il tema dei 
condoni: migliaia di pratiche alle 
quali da decenni non viene data 
risposta. Alcune istanze risalgono 
al 1985, l’anno in cui ci fu la pri-
ma sanatoria. Carmine Mocerino, 
comunque, è ottimista: “Il nuovo 
piano paesaggistico per il Vesuvio 
si farà. Ringrazio i sindaci e tutti 
gli amministratori dei Comuni 
coinvolti, che stanno collaboran-
do”. 

IL QUESTIONARIO AI SINDACI Per recepire forze e criticità della “vita sotto il Vesuvio”

Mocerino e De Luca per il nuovo “Piano
paesaggistico del Vesuvio” e via alla legge 21

L’Ora Vesuviana sostiene con la 
raccolta di lego riciclati il proget-
to dei Talentslab, cinque giovani 
nello spettro autistico che abbat-
tono le barriere architettoniche 
e mentali con rampe realizzate 
con i mattoncini colorati. Questa 
iniziativa contribuirà ad abbat-
tere una barriera architettonica 
nell’hinterland vesuviano. La cit-
tadinanza è invitata a consegnare 
i propri lego inutilizzati di qualsi-
asi dimensione, contattando l’as-
sociazione Su una nuvola blu che 
in tutto l’hinterland vesuviano e 

nella Provincia di Napoli è part-
ner dell’iniziativa. Come giornale 
abbiamo deciso di sostenere l’ini-
ziativa perchè pensiamo sia bel-
lissima e geniale: in linea coi no-
stri valori e concretamente contro 
le barriere fisiche e mentali che 
spesso ci pongono distanti dalla 
realtà che vuoi o no è fatta anche 
di disabilità. Qui i “disabili” sono 
abilissimi a fare cose e a mettere 
in pratica i loro talenti. Per infor-
mazioni sulla consegna dei “mat-
toncini” chiamate (non la notte) 
l’associazione al 3315987043.

Coi mattoncini Lego, costruiamo rampe accessibili
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Somma Vesuviana - Ad un passo 
dalla storia. Il sito archeologi-
co portato alla luce a Somma 
Vesuviana, potrebbe essere la 
Villa dell’Imperatore Augusto. 
L’annuncio dell’Università di 
Tokyo durante la conferenza 
stampa svoltasi a Tokyo. Venu-
te alla luce altre testimonianze 
importanti come ad esempio 
la stanza in cui veniva utilizza-
ta una fornace per far bollire 
l’acqua per il bagno, risalente 
all’I sec. d.C. la maggior parte 
del carbone raccolto nella stanza 
risalirebbe alla prima metà del I 
secolo d.C. Salvatore Di Sarno, 
sindaco di Somma Vesuviana, ha 
dichiarato: “Ci abbiamo sempre 
creduto.  Siamo sulla strada giu-
sta e abbiamo finanziato progetti 
per la riqualificazione dell’area 
con la nascita anche di un Parco 
Urbano. Siamo in stretto contatto 
con la Soprintendenza. Ringra-
zio il Soprintendente, Mariano 
Nuzzo, di recente in visita. Ora 

ci devono credere tutte le istitu-
zioni. Speriamo in investimenti 
e siamo fiduciosi sulla possibilità 
di aperture mensili, al pubblico. 
La valorizzazione del patrimo-
nio archeologico può garantire 
futuro  atutto il territorio pede-
montano”.
Rosalinda Perna , assessore alla 
Cultura del Comune di Somma 

Vesuviana,: “Ci piace ricordare 
che stando ad antiche scritture, 
nei pressi della Villa dove sareb-
be morto l’Imperatore Augusto 
e noi speriamo che sia quella 
di Somma Vesuviana, sarebbe 
sorto anche il Santuario dedi-
cato ad Augusto. Ci crediamo! 
Le notizie annunciate da Tokyo 
sono estremamente importanti 

e incoraggianti e arrivano in un 
periodo importante per Somma 
Vesuviana. Il 3 Maggio attesi 
turisti da più parti per la giornata 
conclusiva della Festa della Mon-
tagna. Ricordo che Somma ha 
ottima ristorazione, tradizioni, 
un grande patrimonio culturale. 
C’è il Complesso Monumentale 
di Santa Maria del Pozzo a 700 
metri dalla Villa Romana, con 
tre cripte sotterranee. L’ultimo 
ambiente è risalente all’epoca 
romana. Abbiamo il Castello di 
Lucrezia D’Alagno del 1458 per 
il quale finanziamo l’efficienta-
mento energetico. In montagna 
abbiamo il Santuario Mariano 
di Santa Maria delle Grazie a 
Castello. Tanti motivi per venire 
a Somma”. Ora si punta ad un’a-
pertura almeno mensile del sito 
archeologico. E intanto, a Som-
ma Vesuviana, per il 3 maggio 
sono attesi turisti in occasione 
della salita alla cima del Monte 
Somma.

Una voce europea targata Na al Conservatorio

Gaiè, giovane cantautrice 
napoletana indie pop, scrive 
una nuova poesia d’amore 
“Parole vuote”, quinto singolo 
di un progetto, curato nella 
direzione artistica da Massimo 
Jovine (99 Posse), in studio, 
per Gaiè, con Valerio Jovine, 
Giuseppe Spinelli e Antonio 
Esposito. “Parole vuote” è un 
brano indie pop contaminato, 
dove, a tastiere e batteria, si 
uniscono le programmazioni. 
Nel bridge ci sono dieci secon-
di recitati. “Parole vuote” è su 
tutte le piattaforme digitali e 
su YouTube con il videoclip 
ufficiale. Regia, riprese, mon-
taggio e post produzione del 
videoclip ufficiale: RS Produc-
tion (Riccardo Santovito). Con 
le sue prime tre release “Solo 
te” (giugno 2022), “X2” (no-

vembre 2022) e “Un po’ di no-
stalgia” (dicembre 2022), Gaiè 
ha raccontato la parte difficile e 
sofferta dell’amore e dell’ami-
cizia, con un grande carico di 
emozioni forti e dolorose. Poi 
è arrivata “Io & te nel club”, 
brano pop dance. Mentre si 
dedica alle sue produzioni, 
Gaiè si impegna nello studio: 
canto jazz con Carlo Lomanto 
al Conservatorio San Pietro a 
Majella, pianoforte con Elisa-
betta Serio, vocal coaching con   
Simona Boo.

Torna Gaiè con l’indie
pop di “Parole vuote”

Soddisfatti il sovrintendente Mariano Nuzzo e il sindaco Salvatore Di Sarno

L’Università di Tokyo: a Somma Vesuviana
la Villa dell’Imperatore Augusto, si cerca il santuario
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Pulire con cura le cozze e aprirle in una pentola con un filo di olio 
extravergine di oliva, l’aglio senza camicia e, se piace, il peperoncino. 
Togliere le cozze, tenere da parte il loro liquido e filtrarlo. Aprire le 
cozze (buttare quelle che sono rimaste chiuse), sgusciarle e tenerle da 
parte. In un’altra casseruola capiente mettere un filo di olio. Tritare 
finamente cipolla, sedano e carota e soffriggere nella casseruola con 
lo spicchio di aglio rimasto. Tagliare a metà i pomodorini e metterli 
nella casseruola dopo aver tolto l’aglio. Unire i cannellini e lasciare 
cuocere per mezz’ora. A questo punto  versare la pasta mista nella 
casseruola e cuocerla per il suo tempo di cottura unendo il restante 
liquido delle cozze medio-bassa per 20-30 minuti unendo poca li-
quido delle cozze. Unire le cozze, regolare di sale e pepe e aggiungere 
poco prezzemolo tritato e tantissimo basilico.                                                                                                                                    

INGREDIENTI
350g di pasta mista
2 kg di cozze, 500 g di fagioli 
cannellini, Prezzemolo fresco, 4 
pomodorini, 1 peperoncino, 1 
spicchio di aglio, 1 carota, 1 cipol-
la, 1 sedano
Olio extravergine di oliva q.b.
Sale q.b.
Pepe q.b.

IL DRINK
Gill Tonic. Accusatemi di essere 
seriale e poco disposto ai cam-
biamenti. Accusatemi dopo 
averlo bevuto, però. IL VINO

Greco di Tufo, Irpinia ruspante. 
Vero e sincero. Ottenuto da uve 
coltivate nella tenuta di Monte-
miletto dove Bruno Pizza e sua 
moglie Nunzia Guerriero dedicano 
passione e impegno.

IL FILM
Ricomincio da tre: il primo film 
non si scorda mai a differenza 
della prima volta se non è andata 
proprio come ce l’aspettavamo. 
Supersonico Massimo Troisi.

www.loravesuviana.it
338.2279922 loravesuviana@gmail.com 

Pubblicizza il tuo negozio, la tua attività,
la tua azienda, il tuo studio professionale,
la tua idea sul primo freepress vesuviano
in distribuzione (25mila copie) da 18 anni
in 12 Comuni + Napoli

Gusto

Liberati dai pensieri dell'auto
Scopri i vantaggi del noleggio a lungo

termine

e in più... noleggio a breve termine
noleggio di scooter e minivan 9 posti  

Corso Umberto I°, 96-98 - Pollena Trocchia (Na)

339.7943260 - 081.4611116

via A. D’Auria, 11 - S.ant’Anastasia (Napoli)
info e prenotazioni:  081.5315396 3924868157

Prodotti 

sempre

freschi 

di altissi
ma

qualità 

La ciambella primavera è buonissima!
 Parola del pastrychef Raffaele Liguoro

IL DISCO
Napoli Segreta, volume uno e due. Li 
avevo presi per regalarli, me li sono 
tenuti.

Pasta fagioli e cozze (e basilico)

Trattoria con “pacco” Perrotta
Questa volta non penso avanzi nulla, ma il motto è: trattoria con 
pacco. Perchè dopo, se ti va e ti è piaciuto te lo porti a casa per il 
(mini) bis. Questa cena è per quattro amici, senza grosse pretese ma 
con la libertà di potersi raccontare tutto e pure niente. Senza giudizi.

.Paolo Perrotta



Ville Vesuviane
Tra bella
epoque e
il mondo di fido

Seconda edizione di “Corri 
e passeggia con il tuo cane”, 
expo per il mondo canino. La 
storia dei cani, come vanno 
addestrati le nozioni di primo 
soccorso, in caso dovessero 
ferirsi o star male. Per co-
noscere il proprio cane, col 
supporto di tecnici specia-
lizzati. Un’intera giornata (il 
prossimo 12 maggio) a Villa 
Mascolo a Portici. La setti-
mana prima, nella splendida 
Villa Campolieto a Ercolano, 
saranno di scena le auto e 
moto d’epoca che renderanno 
la quinta edizione di Bella 
Epoque un successo garantito. 
Comune denominatore, l’or-
ganizzazione impeccabile di 
Pop Adv di Gabriele Ricca.

30 Pilates
Body Pump
Aerobica
Step
G.A.G.
Kick Boxing

Body BuildingNella MECCA
DEL BODY BUILDING
progettiamo e
realizziamo
corpi perfetti

Viale G. Marconi, 1 - Cercola (Na)
info: 081.3797855

Allenamenti e schede
alimentari personalizzate 
Bar - ampio Parcheggio

VIA GIUSEPPE GARIBALDI  77,  POLLENA TROCCHIA (NA)


